



Die Stadtverordnetenversammlung  
- Ausschuss für Ehrenamt,  
Bürgerbeteiligung und Sport -

**Bereich Sport: Punkt 2 der öffentlichen Sitzung am 25. Januar 2024**

Vorlagen-Nr. 23-J-42-0018

**Machbarkeit eines Basketballkorbes mit Tartan-Feld in Wiesbaden und am Warmen Damm  
- Antrag von Hendrik Schücke vom 13.12.2023 -**

Ausgehend von den Ergebnissen der Jugendkonferenz "Youth Happens", welche im Stadtteilzentrum Schelmengraben stattgefunden hat, nehmen wir einen starken Wunsch der Jugendlichen nach weiteren Sport Betätigungsmöglichkeiten in Wiesbaden wahr. Insbesondere bei der Jugendkonferenz "Youth Happens" kam häufig der Wunsch nach einem Basketballkorb in unmittelbarer Innenstadt-Nähe, zum Beispiel in Wiesbaden-Mitte oder dem Westend auf, um Fahrzeiten für Jugendliche zu ersparen und das als zu gering angenommene Angebot zu erhöhen. Sport ist und kann für viele Jugendliche, vor allem in jüngeren Jahren, charakterbildend und wichtig für die soziale Entwicklung sein. Umso wichtiger das eine Landeshauptstadt wie Wiesbaden in diesem Falle genügend Sport Betätigungsmöglichkeiten bereitstellt und für andere Städte in Hessen mit gutem Vorbild vorangeht.

Das Jugendparlament möge beschließen,  
Der Ausschuss für Ehrenamt, Bürgerbeteiligung und Sport möge beschließen,  
Der Magistrat wird gebeten,

1. Die finanzielle und bauliche Machbarkeit eines Basketballkorbes mit einem angrenzenden Tartan-Feld am Warmen Damm zu prüfen und dem Jugendparlament die Ergebnisse zu berichten.
2. Die finanzielle und bauliche Machbarkeit eines Basketballkorbes mit einem angrenzenden Tartan-Feld im Stadtteil Wiesbaden-Mitte und in benachbarten Bezirken zu prüfen und dem Jugendparlament die Ergebnisse zu berichten.

---

**Beschluss Nr. 0009**

Der Punkt wird auf die nächste Sitzung verschoben.

Wiesbaden, .02.2024

Michael David  
Vorsitzender